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もっとやさしく もっとかしこく もっとつよく 令和２年２月２１日

児童会引き継ぎ会
２月21日（金），児童会引き継ぎ会を行いました。

この会は，今年度の児童会の活動を全校で振り返り，自分たちで

学校生活をよりよく，豊かにしていこうという態度を育てると共に，

リーダーとして頑張ってくれた６年生に感謝の気持ちを表すことを

ねらいとしたものです。

会では，「各学年の振り返り」「各委員会の振り返り」の後に，

４年生と５年生から，６年生へのお礼と新年度の意気込みの発表と

委員会ファイルの引き継ぎがありました。

６年生は，リーダーとして本当によく頑張ってくれましたし，それが下級生にとって良いお手本

となってくれました。委員会の仕事の引き継ぎとともに，良い学校を作っていこうという６年生の

思いや願いも，次のリーダーである５年生にしっかりと引き継がれました。

第2回学校評議員会
2月20日（木），今年度２回目の学校評議員会を開催しました。学校評議員は、地域住民の学校運

営への参画の仕組みを制度的に位置付けたもので，学校運営に関しての地域の意見を聞くために各校

に設置されています。

評議員は校長の推薦により教育委員会から委嘱されます。四ツ屋小学校では，「民生児童委員会長」

「主任児童委員」「体育振興協会会長」「学童体育・文化活動育成会会長」「ＰＴＡ会長」と四ツ屋地

区の子どもたちに関わりの深い五つの役職の方々に，評議員をお願いしています。

６月に開催した第１回学校評議員会では，今年度の学校経営の計画についてお知らせし，今回は，

今年度の取組や学校アンケートの結果について説明をしました。

評議員の方々からは，次のようなご意見をいただきました。

○子どもたちがよく育っている。元気が良く発表も素晴らしい。

○あいさつを頑張っているが，地域でのあいさつも頑張ってほしい。

○先生方が元気に頑張っている。今後も保護者と協力して子どもたちを育ててほしい。

【授業を参観する評議員の方々】

右から

藤井 巧 様（民生児童委員会長）

杉井正夫 様（体育振興協会会長）

藤原 諭 様（体育文化育成会会長）

渡邊淳子 様（主任児童委員）

太田正志 様（ＰＴＡ会長）

※昨日は，ＰＴＡ会長さんが所用のため代理



大仙ふるさと博士
９月の「ふるさと博士認定」に引き続き，今回は下の６４名の皆さんが認定されましたので紹介し

ます。来年度も，上の級を目指して様々な活動に参加してほしいと思っています。

№ 学年 氏　　名 № 学年 氏　　名 № 学年 氏　　名

1 6 1 6 5 6

2 6 6 6

3 6 7 6

4 6

№ 学年 氏　　名 № 学年 氏　　名 № 学年 氏　　名 № 学年 氏　　名

1 5 9 5 17 4 25 4

2 5 10 5 18 4 26 4

3 5 11 5 19 4 27 4

4 5 12 5 29 4 28 4

5 5 13 5 21 4 29 4

6 5 14 5 22 4 30 4

7 5 15 4 23 4

8 5 16 4 24 4

№ 学年 氏　　名 № 学年 氏　　名 № 学年 氏　　名 № 学年 氏　　名

1 3 8 3 15 3 22 3

2 3 9 3 16 3 23 3

3 3 10 3 17 3 24 3

4 3 11 3 18 3 25 4

5 3 12 3 19 3 26 4

6 3 13 3 20 3

7 3 14 3 21 3
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